
 

 
 

 
 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 18. Jänner 2018 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 

 

Betreff: Mischwasserentlastungen aus dem Grazbach 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

Wie hoch ist der Anteil an Mischwasserentlastungen aus dem Grazer Kanalnetz, die über den Grazbach 

inklusive aller seiner Zubringerbäche in die Mur gelangen? 

 


